

Le Tadjikistan désire développer la coopération avec Cuba



Dushambé, 11 mars (RHC/PL)- Le président du Tadjikistan, Emomali Rajmon, s'est prononcé aujourd'hui pour le développement de la coopération avec Cuba sur le plan économique et commercial au cours de la cérémonie de remise des lettres de créance du nouvel Ambassadeur de Cuba, Carlos Valdés.

Souhaitant la bienvenue au diplomate résidant à Astana, au Kazakhstan, le leader de la république d'Asie Centrale a adressé des salutations affectueuses au président cubain, Raúl Castro et au peuple cubain auquel il a souhaité du succès et de la prospérité.

« Les relations entre le Tadjikistan et Cuba ont toujours été amicales et elles devront se renforcer » a indiqué le chef d'État.

De son côté, Carlos Valdés a remercié le président du Tadjikistan de ses propos. Il a réaffirmé la confiance dans le développement des liens bilatéraux à travers la coopération mutuellement avantageuse dans des domaines comme l'éducation et la culture.

L'Ambassadeur de Cuba a remercié le

Tadjikistan de son appui à la revendication cubaine sur la levée du blocus économique, financier et commercial que les États-Unis font subir à notre pays depuis plus de 50 ans déjà. Il a souligné l'amitié qu'éprouvent les Cubains envers le peuple tadjik

Carlos Valdés a également été reçu au siège du parlement par le président du comité des affaires étrangères, Salimzoda Olim, et par la députée Galia Rabiova, présidente du groupe d'Amitié avec Cuba à la chambre législative de ce pays du centre de l'Asie.

Les hôtes ont remercié l'Ambassadeur de Cuba des informations données sur l'actualité cubaine, en particulier sur l'affaire des 5 antiterroristes cubains condamnés aux États-Unis.

Gerardo Hernández, Fernando González, Antonio Guerrero, René González et Ramón Labañino ont été condamnés à de lourdes peines dont deux perpétuités plus 15 ans de prison pour avoir surveillé les

organisations terroristes anti-cubaines pour prévenir Cuba des attentats la prenant pour cible.

René González et Fernando González ont purgé la totalité de leur peine et se trouvent à Cuba.

Les députés ont également condamné le blocus étasunien contre Cuba et ils ont exprimé leur disposition de présenter au plenum du parlement un projet de résolution exigeant la levée du blocus étasunien. Le nouvel ambassadeur a eu également une rencontre de travail avec la direction de la Société Tadjike d'Amitié et de Relations Culturelles avec les Peuples du Monde et avec le conseil de direction de l'Association d'Amitié Tadjikistan-Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/17055-le-tadjikistan-desire-developper-la-cooperation-avec-cuba>



Radio Habana Cuba